
 

 

 

 

 2学期も残り 2週間です。ところでみなさん知ってい

ますか？2学期って 18週間もあるそうですよ。もう

90％ぐらい消化したところです。思い返してみると 2学

期が始まったころは気温は 30度を超えて、みんな半袖で

体育の授業はプールでした。最近はどの教室も暖房をつけ

てセーターを着てそれでも寒くて大変な時期になってしま

いました。私は毎朝布団から出られなくなってきてしまい

ました。季節が過ぎるのってあっという間ですね。 

さて、そんな中で少しだけ皆さんの心が冷たくなるよう

な出来事がありました。10日にあった緊急の学年集会で

す。佐藤先生から 4階のトイレにいたずらがされていた

ことについてお話がありました。2学期も残りわずか、「終

わり良ければすべて良し」の場面でこのようなことがあっ

てしまったことを残念に思う人がたくさんいたと思いま

す。先生たちもとても残念に思う出来事でした。 

学年集会の後、学級委員と生活委員、整備委員のみなさ

んはさらに集まって話し合いをしました。 

今回のようなことが起こらないように力を貸してほしい

という佐藤先生のお話から、みんなで意見を出し合いまし

た。結論としては、クラスで定期的に呼びかけること、使

用するときにチェックをしていくことを決めました。 

みなさんが積極的に意見を出している様子を見て、学

年、学校のために頑張ろうとしている人がいるということ

を感じました。今回のことをきっかけに今までよりももっ

と、自分たちで学年がよりよくなるように動いてくれるん

じゃないか、そんな期待感がとてもあります。もちろん今

までも例えば学級委員の 3分前着席の呼びかけや仮遅刻チ

ェックなどクラスのために自分の仕事を頑張ってくれている人はたくさんいました。これからさらにその頑

張りの輪が広がってくれるのではないかと期待しています。自分たちのことは自分たちから考え、行動をす

る。これこそが自治の始まりだと思います。今回の学年集会をみんなで少しずつ自治をしていく良いきっか

けにしてほしいです。そのためにもまずは、学級委員・生活委員・整備委員の皆さん、呼びかけとチェック

を頑張ってください。そして皆さんもしっかりと委員の呼びかけに応えていきましょう。応援しています！ 

 

⛄来週の予定⛄ 

12/16 (月) 避難訓練 平常時程 

12/17 (火) 

平常時程 
12/18 (水) 

12/19 (木) 

12/20 (金) 
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夏頃の様子 

歯科講話の様子 

 

全校朝礼で1年生も表彰されました 


